

Week-end hors pair entre pairs à Saint-Pair

En Normandie, avec le temps, on n'est jamais sûr de rien... Mais quand il fait beau, il fait beau !

Quand, en janvier 2014, le comité d'organisation¹ de la 20^e édition des Stats au Stade a choisi Saint-Pair sur mer, à deux pas du Mont-Saint-Michel, pour organiser en septembre ce rendez vous

incontournable, certains craignaient de commettre un impair. Bien sûr, les habitués, prudents et échaudés par l'édition nantaise de l'année précédente où la pluie n'avait cessé, avaient prévu d'amener leur imper. Ce fut se charger inutilement, tant le soleil fut de la fête. Et, quand soleil et bonne humeur vont de pair, le succès est forcément au rendez-vous...

Le 13 septembre, 270 personnes -ouf, un chiffre pair- se sont retrouvées ainsi au centre de vacances de la Porte des îles dont la terrasse posée sur la promenade balnéaire saint-pairaise offre un panorama grand ouvert sur la baie de Granville. Bref, un site magnifique qui a réconcilié bon nombre de dubitatifs avec la Normandie.

Une moitié des participants était d'ailleurs arrivée dès le vendredi soir. Le programme de la soirée fut varié. Les uns massacrèrent des airs endiablés au cours d'un karaoké qui a fait craindre aux organisateurs un retour imminent de la pluie, certains regardaient une équipe de France de basket qui perd. D'autres, enfin, comptaient leurs paires d'atouts au cours d'une coinche acharnée.

Après une gentille matinée culturelle, les épreuves du samedi après-midi relevaient d'une autre paire de manches... Les bambins

confiés à deux jeunes filles au pair pour des mini-olympiades, les adultes pouvaient alors « *se mesurer pour se comprendre* », comme l'affirme la signature de Stats au Stade. Selon son programme, chacun avait préparé sa paire de jumelles pour la rando, sa paire de boules pour la pétanque, sa paire de tennis pour le ping-pong et sa paire de crampons pour le foot. Pendant qu'une centaine de randonneurs déambulaient dans la baie du Mont, les compétiteurs s'affrontaient. À ce jeu, les Rouennais se montrèrent intraitables au football, les Caennais s'imposèrent au tennis de table, grâce à la victoire de leur directeur régional et, à la pétanque, on assista à la victoire d'une équipe improbable composée d'une Parisienne grippée, d'un Lillois plâtré et d'un Mister pin's caennais.

La Haute-Normandie, un peu fière de sa victoire au classement général mais surtout poussée par ses pairs bas-normands, s'engagea lors de la remise des prix, en présence du maire de Saint-Pair, à organiser l'édition 2015 dans sa région. Et, comme dans le petit village gaulois d'Asterix, ce samedi se termina autour d'un banquet.

Le dimanche, comme tous les ans, permit à chacun de "récu-pairer" avant de reposer les pieds sur terre, un peu amer de quitter Saint-Pair et ce week-end hors pair...

Les participants : Isabelle Becasse, Anne Boniou, Michèle Bouquerel, Ghislaine Launay, Alexandra Petit, Annie-Sophie Rubine, Rémy Brunel, Pascal Capitaine, Nicolas David, Stéphane Dupré, Arnaud Massieu, Sylvain Ripet



Quand il fait beau, il fait beau !



Le comité d'organisation



Les uns massacrèrent des airs endiablés...



Se mesurer pour se comprendre



Les Rouennais intraitables au foot



Une centaine de randonneurs déambulant dans la baie du Mont.



Les Caennais s'imposent au tennis de table

Saint Pair sur Mer



Pascal Capitaine, directeur de l'Union Régionale Normandie

Pascal Capitaine



Montage : Arnaud Massieu

L'EQUIPE

LE SOLEIL, LA MER ET UNE AMBIANCE FESTIVE !!

La combinaison de soleil, de mer et d'une ambiance festive pour une édition réussie. La combinaison de soleil, de mer et d'une ambiance festive pour une édition réussie. La combinaison de soleil, de mer et d'une ambiance festive pour une édition réussie.

À l'occasion de cette 20^e édition, s'est créée une association régionale baptisée *Les amis des Stats au Stade*. Son but : encadrer et soutenir les équipes organisatrices de chaque édition annuelle et centraliser, pérenniser les partenariats.

N'hésitez pas à apporter votre soutien en y adhérant et en vous abonnant à la newsletter du site Internet.

Renseignements : Jorge Caspedes/DR Pays de Loire, site Internet : stats-au-stade.e-monsite.com

